

もうすぐ学芸会

体育館前に立つ「樺」の木の葉が紅葉し、美しい姿を見せてくれています。

児童は、11月19日(土)の学芸会に向けて、練習に熱が入ってきています。当日の熱演を期待しながらお待ちください。

教育活動の内容を示している学習指導要領には、学芸会や学習発表会のような文化的な学校行事は「学校生活に変化を与え」、「平素の学習活動の成果を発表し、自己の向上の意欲を一層高めたり・

(略)」と書かれています。練習を繰り返す中で、友達と力を会わせて取り組むことにより満足感や充実感等々を味わえるように、我々教師は指導しています。

日頃の教室とは違う体育館の中で、緊張しながらも役になりきり自分の声で表現し、友達と一つの作品を作り上げていく。「実りの秋」にふさわしい行事であり、この経験は、小学校学芸会ならではのものではないかと思えます。

今年度も観客入れ替え制です。換気も十分にします。防寒対策をとって、是非ご来館ください。



6日(日) 県主地区防災訓練が実施されました

県主地区に大雨や地震による避難指示が発令されたと想定して体育館を避難場所として実施されました。地区からの参加者が93名(この中には児童や園児の姿が数名見られました)係員として86名を合わせると170名程度という規模の訓練でした。

体育館では消防署の方による心肺蘇生法の講習と体験、運動場では消防署と地元消防団の方による消火器の使い方と消火の仕方等の講習と訓練を実施していました。体育館での活動やこの他にも公民館での炊き出し等、様々な場所で動いてくださる人々のお陰で「地域住民の生命や財産を守り、安心・安全なまち」が維持されていくことを実感しました。今年、大きな災害に見舞われませんでした。いざという時に正しく行動できるようにしたいものです。大切なことは、**火事や倒れている人を発見したら、まずは大きな声で周囲の人に知らせること。**皆さんも是非覚えていてください。



1・2年生が芋を収穫

良く晴れた11月4日(金)門田楽寿会・西方楽寿会のボランティアさんを迎えて6月に植えたお芋を掘りました。1学期から水やりや草取りの世話をしていましたからとても色づきの良いお芋を収穫することができました。



収穫した芋は、1・2年生がブルーシートの上に10ずつのまとまりで並べました。これだと、数が数えやすいですね。全部で180個ほどありました。サツマイモは、連作の障害を受けにくいとか。とんど後の灰が入っていることもあるのか、土質が非常に良いと、楽寿会の方が言われていました。

今後は、12月「お芋パーティー」に楽寿会の方を招待することにしています。



岡山県教育委員会から令和4年度特別業績学校園として表彰

井原市では、「ふるさと井原の未来を創るひとづくり」に取り組んでおり、総合的な学習の時間を中心に「自分とふるさと井原を愛し、よりよい未来のために実行する、自分と井原への確かなIDentityをもった人材」の育成を目指しています。

本校では、5年前より「ねがい」をもって「なりたい自分」を運動会などの学校行事や授業中にいつも意識してきました。昨年度の国語科における研究内容の一つである「ねがい」を意識した学習や、そこで学んだ内容を活用して取り組んだ「かかしプロジェクト」等の取組が評価されての受賞となりました。

今年度も、3年生以上が「県主地域・井原市」の良さについて、自分から進んで色々なことについて調べたりインタビューしたりするなどして魅力を発見・発信しています。

13日(日)文化祭の日、是非公民館に足を運んでください。児童の素敵な姿を応援してください。



新体力テストの結果、井原市で最優秀賞受賞!



個人が持っている走跳投の基礎体力と運動能力を総合的に判断した結果、受賞となりました。「一日1回は運動場に出てしっかり遊ぼう」と運動委員会が呼びかけるので、全校児童がよく遊んでいます。放課後に遊んでいる姿も見られるようになりました。加えて、ソフトボールチームの自主的な体力づくりも功を奏しているようです。体を動かすにはちょうど良い季節です。

しっかり運動して健康な体をつくってほしいと思います。